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議会報告会 報告書 
           

開 催 日 平成２４年５月１１日（金）   １８：３０～ ２０：０３ 

開 催 場 所 溝辺玉利自治公民館 参加人数    １３ 人 

出 席 議 員 

（  ４  班） 

蔵原 勇、徳田 拡志、常盤 信一、前川原 正人、徳田 拡志、吉永 民治 

池田 守、脇元 敬 

役 割 分 担 

班 長（  蔵原 勇  ） 副班長（  徳田 拡志  ） 

委員会報告者 

 

総 務 常 任 委 員 会 （ 常盤 信一  ） 

環境福祉常任委員会 （ 前川原 正人 ） 

産業教育常任委員会 （ 徳田 拡志  ） 

建設水道常任委員会 （ 吉永 民治  ） 

予 算 常 任 委 員 会 （ 池田 守   ） 

記 録（  脇元 敬  ）  

議 会 報 告 

に対する意見等 

◆3月 28日の本会議を傍聴したが、議案 33・34号の審議を見たが、市長からの提案理

由の説明も短時間であった上、すぐに採決だったが議員は内容把握できているのか。 

⇒全員協議会で説明、土地開発公社の塩漬け土地を簿価で購入する意味などを説明。 

（平成２３年度一般会計補正予算第９号にて、霧島市土地開発公社からの土地買戻し

を含む議案が上程され、予算常任委員会にて審査。現地調査など行い、本会議での議

案可決を受けて追加議案として上程された経過がある） 

 

◆土地開発公社の土地を市が購入する場合、慎重に。予算が多額である。委員会も設

置されているが行財政改革ができているのか。議会基本条例の検証をして欲しい。 

⇒本年度の事業内容、行財政・議会改革に関する調査特別委員会の設置経緯や現状を

説明。 

意見交換会での 

主な意見等 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答 

◆新市まちづくり計画通りに市の事業は進んだのか。 

⇒一般質問に対して、概ね計画どおりに進んでいるという当局の答弁あったと紹介。 

 

◆道路新設改良事業の溝辺地区の詳細は。 

⇒地区ごとの細かい審査はしていない。時間をもらわなければ精査できない。 

 

◆国保の特例措置の期限についてはどうなる。 

⇒減税措置と特定扶養控除は来年の３月で期限が切れる。今の国の動きとして、国保

と社会保険を１本化にしようという中で暫定で期限をつけたのではないか。もし出来

ないのであれば、負担軽減のための施策が当然あるべきだと私たちは考えている。 

 

◆議会基本条例の倫理について、議員の態度がよろしくない場面があったと聞いたが。 

⇒その事実は知らなかった。意見は報告する。 
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◆陳情 3号に質問、賛成の討論をして欲しかった。できないような状況なのでは。 

⇒議会運営委員より通告制や本会議の意義等を説明。更に都市計画区域が全て都市計

画税の対象となるのではないと説明。 

 

◆新しく都市計画区域に決定する地域は永久的に課税しないのか、確認して欲しかっ

た。 

 

◆西郷公園の有効活用は。 

⇒現状は認識している。どのような計画、方針であるか行政に聞いていく。 

 

◆デマンド交通、ふれあいバスは住民、業者の意見を聞いて運行をして欲しい。 

⇒試験運行段階なので、勉強していきたい。 

 

◆麓第一土地区画整理事業の早期終了を。 

⇒平成２７年度で完了予定である。 

 

 


